
13_ 京都府の緊急事態措置は 5 月 31 日まで延長【やさしい日本語】
城陽市国際交流協会 2020 年 5 月 11 日

京
き ょ う と ふ

都府の 緊
きんきゅう じたい

急事態は 5 月
がつ

31 日
にち

まで 延
えんちょう

長 されました。

ただし、5 月
がつ

15 日
にちころ

頃に  感
かんせん

染（病
びょうき

気の  ひろがり方
かた

）と  病
びょういん

院の  状
じょうきょう

況を  みて  見
み な お

直す  か

もしれません。京
き ょ う と ふ

都府は  これまでと  同
おな

じように  1 ～ 3 を  お願
ねが

い  しています。

１. 外
そと

に  でないでください

・病
びょういん

院へ  行
い

くこと、食
た

べ物
もの

を  買
か

うこと、仕
し ご と

事に  行
い

くこと、外
そと

での  運
うんどう

動や  散
さ ん ぽ

歩、

生
せいかつ

活の  ために  必
ひつよう

要な  こと  以
い が い

外は、家
いえ

から  でないで  ください。

・「３つの密
みつ

」が  おきる  夜
よる

の  街
まち

へは  行
い

かないで  ください。

２. イ
い べ ん と

ベントは  やめてください

・人
ひと

が  集
あつ

まることは  やめてください。

３. 使
つか

っては  いけない  建
たてもの

物や  場
ば し ょ

所に  ついて

(1) 使
つか

っても  よい  ところ、仕
し ご と

事を  しても よい  ところ

・病
びょういん

院や  薬
やっきょく

局

・生
せいかつ

活に  必
ひつよう

要な  ものを  売
う

る  ところ：  食
しょくりょうひん うりば

料品売場、デ
で ぱ ー と

パート、ホ
ほ ー む  せ ん た ー

ームセンター、

ス
す ー ぱ ー  ま ー け っ と

ー パ ー マ ー ケ ッ ト な ど に  あ る  生
せいかつ

活 に  必
ひつよう

要 な  も の を  売
う

る  と こ ろ、

コ
こ ん び に え ん す  す と あ

ンビニエンスストア

・食
た

べ物
もの

を  売
う

る  ところ： レ
れ す と ら ん

ストランや  居
い ざ か や

酒屋、料
りょうりてん

理店、喫
き っ さ て ん

茶店など（宅
たくはい

配・

テ
て ー く あ う と さ ー び す

ークアウトサービスを  含
ふく

みます。）※ただし、営
えいぎょう じかん

業時間は、午
ご ぜ ん

前 5 時
じ

～午
ご ご

後 8 時
じ

の  

間
あいだ

です。お酒
さけ

は  午
ご ご

後 7 時
じ

  までです。（宅
たくはい

配・テ
て ー く あ う と さ ー び す

ークアウトサービスは  除
のぞ

きます。）

・ホ
ほ て る

テルや  旅
りょかん

館、一
いっしょ

緒に  住
す

むための  住
じゅうたく

宅など

・バ
ば す

ス、タ
た く し ー

クシー、レ
れ ん た か ー

ンタカー、電
でんしゃ

車、船
ふね

、飛
ひ こ う き

行機、配
はいたつ

達サ
さ ー び す

ービス（宅
たくはい

配）など

・工
こ う ば

場や  作
さぎょう

業を  するところ

・お金
かね

を  扱
あつか

う  銀
ぎんこう

行など、  役
やくしょ

所など

・その他
た

： お風
ふ ろ や

呂屋、髪
かみ

の毛
け

を  切
き

る  店
みせ

、ラ
ら ん ど り ー

ンドリー、ごみを  集
あつ

める  ところなど

・社
しゃかい ふくし

会福祉の  建
たてもの

物： 保
ほ い く し ょ

育所、放
ほ う か ご

課後児
じ ど う  く ら ぶ

童クラブ（学
がくどう ほいく

童保育）、年
とし

を  とった人
ひと

の  ための  

ところ



(2) 使
つか

っては  いけない  ところ、仕
し ご と

事を  休
やす

む  ところ

① 遊
あそ

ぶ  ところ： バ
ば ー

ー、ネ
ね っ と か ふ ぇ

ットカフェ、漫
ま ん が  き っ さ

画喫茶、カ
か ら お け  ぼ っ く す

ラオケボックス、ラ
ら い ぶ  は う す

イブハウスな

ど

② 劇
げきじょう

場や  映
え い が か ん

画館

③ 人
ひと

の  集
あつ

まる  ところ

④ 運
うんどう

動 す る  と こ ろ や  遊
あそ

ぶ  と こ ろ、 体
た い い く か ん

育 館、 プ
ぷ ー る

ー ル、 ボ
ぼ う り ん ぐ  じ ょ う

ウ リ ン グ 場、

ス
す ぽ ー つ  く ら ぶ

ポーツクラブ、パ
ぱ ち ん こ  て ん

チンコ店、ゲ
げ ー む  せ ん た ー

ームセンターなど

⑤ 学
がっこう

校（大
だいがく いがい

学以外の  小
しょうがっこう

学校・中
ちゅうがっこう

学校・高
こうこう

校など） 

感
かんせん

染の  状
じょうきょう

況が  良
よ

くなってきた  都
と ど う ふ け ん

道府県では、順
じゅんばん

番に  外
そと

に  でることが  できるように  

なっています。

でも、京
き ょ う と ふ

都府では  次
つぎ

の  お知
し

らせが  あるまで、病
びょうき

気が  ひろがらないように  協
きょうりょく

力して

ください。

問
といあわ

合せ：京
き ょ う と ふ

都府  緊
きんきゅう じたい

急事態  措
そ ち

置  コ
こ ー る  せ ん た ー

ールセンター

時
じ か ん

間：平
へいじつ

日  午
ご ぜ ん

前９時
じ

～午
ご ご

後 6 時
じ

電
で ん わ

話： 075-414-5907


